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1. Begrüßung und Eröffnung durch den Vorsitzenden 

Sitzung wurde von Vitus eröffnet. 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Wir sind beschlussfähig. 

 

3.  Bestellung eines Protokollanten 

Levin Hertrich schreibt das Protokoll. 

 

4. Beschluss der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde ohne Einwände beschlossen. 

 

5. Aktuelles/Neuigkeiten 

Korrektur: Stuko Master ist doch nicht für den Master sondern für 

Bachelor und Master. 

 

Zulassungskomission für den Kooperationsstudiengang fällt weg. 

 

Vermutlich eine Woche Online-Uni in der Woche nach den Ferien (steht 

noch nicht fest) 

 

6. Events/Ideen 

Tour de Fachgruppen wurde für Stadtmitte verschoben, in Vaihingen 

findet sie nächste Woche statt. 

 

Aktuell findet der Winterbeach von Stuvus in Vaihingen am 

Stuvusgebäude statt. 

 

Stuvus sucht ab dem 12.12. wieder Leute für die Arbeitsgruppe Campus 

Beach. Weitere Informationen kommen noch von Stuvus. 

 

Capgemini Event findet morgen Abend statt, insgesamt 22 Leute. 

Sitzungsleitung: Vitus Biermann 

Protokoll: Levin Hertrich 

Anwesend: Vitus Biermann, Marian Linke, Dana Truckses, Levin 

Hertrich, Christopher Klauss, Marie Kufner, Sidney Strasser , 

Daniel Winter, Permela Ansong, Thomas Schaffrath, Lennart Pohl, 

Trang Hua 
 

Protokoll Vollversammlung am 01.12.2022 



  

 2 

Idee: Tshirts bzw. Hoodies machen, wir haben eine Eigenbeteiligung. 

 

Sid hat jetzt Zugriff auf die Website und es wäre gut wenn wir das 

Fachgruppenfoto. 

 

Lennart: Eventuell Maskottchen mit Winfo Aufdruck. 

 

Vitus: Fachgruppenraum entrümpeln und aufräumen.  

Vorschlag Marie dazu: Aktion vor der Klausurenphase. 

Wichtig zu bedenken: Wir müssen uns darum kümmern wie wir den 

Sperrmüll/Müll entsorgen. Am besten einen Schimmeltest kaufen und 

im Zimmer durchführen. 

 

 

7.  Sonstiges 

Chris: Stuvus veranstaltet eine Stadtmitte Party im K2 (Gegenstück zur 

UNO) am 21.04.2023. Es werden noch Helfer gesucht für verschiedene 

Posten. Bei Interesse gerne bei Chris melden.  

Idee von Stuvus: Wir stellen den Raum/unsere Sofas für Helfer bereit. 

Wird vermutlich im Februar relevant. 

 

Antrag Marian: Er würde gerne das Amt des/der  

Gleichstellungsbeauftragte(n) einführen. Pam würde sich aufstellen. 

Vorschlag Levin: Vorsitzende arbeiten einen Vorschlag aus was die 

Aufgaben/Rollenbeschreibung wäre, dann können wir das nächste mal 

darüber abstimmen und eine Person/mehrere Personen sich dann zur 

Wahl aufstellen können. 

 

Vitus: Raumsuche ist schwierig bis unmöglich, einen neuen Raum 

können wir eigentlich nur bekommen wenn eine andere Fachgruppe 

keinen Raum mehr braucht/keine FG mehr ist und wir einen Raum 

übernehmen können. In Vaihingen gibt es zwei FG die noch keinen 

Raum haben und schon warten -> die haben Vorrang. 

 

Vitus: Amtsübergabe hat insgesamt gut geklappt, die Unterlagen für den 

Raumbeauftragten von Marian für Vitus fehlen noch. 
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Sid und Daniel fehlen noch die Mails für die Einladung zur Stuko B.Sc. 

 

Levin fehlt die Einladung für die Gemko. Levin kümmert sich mit Daniel 

darum. 

 

Vorschlag Vitus: Eigene Whatsapp Gruppe für Werbung/Anzeigen. 

Vorschlag wurde angenommen und beschlossen. 

  

 


